

Herren Kreisklasse C Staffel 3

1. TTC Ketsch IV : SG Heidelberg-Neuenheim V
Mittwoch, 26.04.2023, 20:00 Uhr

Jaekel und Blum in Einzel und Doppel ungeschlagen

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Auswärtserfolg der SG Heidelberg-Neuenheim V im Spiel der Herren Kreisklasse C Staffel 3 beim 1. TTC Ketsch IV beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Mittwochabend mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 29:10 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Jaekel und Blum, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Mit 7:11, 5:11, 11:9, 6:11 verloren Albrecht / Sturm ihre Partie gegen Jaekel / Blum. Unbeeindruckt von einem anschließenden 2:0-Rückstand, kamen Kockel / Slavik gegen Seefried / Kempe dann besser in die Partie und gewannen die Partie noch im Entscheidungssatz. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Lange umkämpft war die Partie zwischen Michael Albrecht und Dietrich Jaekel, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Albrecht ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Kurt-Joachim Kockel beim letztendlich klaren 0:3 gegen Ulrich Seefried. Das musste man neidlos anerkennen. Dann ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Jürgen Slavik bei seiner 1:3-Niederlage von Alexander Kempe dann doch niedergerungen worden. Unglücklich war Udo Sturm in der Partie gegen Ricardo Blum, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des 1. TTC Ketsch IV und der SG Heidelberg-Neuenheim V. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte derweil Michael Albrecht letztlich im Repertoire, um Ulrich Seefried final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Nicht so gut lief es nachfolgend für Kurt-Joachim Kockel beim 5:11, 5:11, 14:16 gegen Dietrich Jaekel, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Damit hat Kockel nun ein 10:16 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jürgen Slavik beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Ricardo Blum. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: 1. TTC Ketsch IV 1 Punkte, SG Heidelberg-Neuenheim V 8 Punkte. Den Sieg von Alexander Kempe konnte Udo Sturm im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des 1. TTC Ketsch IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:10 bei 9 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft der SG Heidelberg-Neuenheim V erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 25:3. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

1. TTC Ketsch IV

Doppel: Albrecht / Sturm 0:1, Kockel / Slavik 1:0

Einzel: M. Albrecht 0:2, K. Kockel 0:2, J. Slavik 0:2, U. Sturm 0:2

SG Heidelberg-Neuenheim V

Doppel: Jaekel / Blum 1:0, Seefried / Kempe 0:1

Einzel: U. Seefried 2:0, D. Jaekel 2:0, R. Blum 2:0, A. Kempe 2:0